

DEMAIN AU CRÈS *un avenir pour tous*

Portraits de candidats :

Marin PAUL, Retraité de la T.A.M. (Transports de l'agglomération de Montpellier).



Son Profil :

Né le 28 janvier 1949 à Montpellier, Paul Marin a longtemps travaillé au sein de la T.A.M. en qualité de Responsable du planning des conducteurs des transports urbains de Montpellier. Arrivé au Crès en 1982, Paul Marin est marié, père de 3 enfants et vit actuellement dans le quartier des Terres du Roy.

Sa Particularité :

Paul Marin est un homme investi dans la vie de sa commune au travers de plusieurs engagements associatifs. Il est un membre actif de « Le Crès en Fête » pour aider à la logistique et au bon déroulement des animations. Déclaré agent public bénévole depuis 2007, il œuvre depuis plus de 12 ans aux seins d'associations de solidarité. Il est d'ailleurs responsable de la mission d'aide alimentaire pilotée par le Centre Communal d'Action Sociale. Par ailleurs, cet homme passionné de randonnées a créé le club « Les Rodaires » et se réjouit de nous faire découvrir les beautés du territoire. Il accompagne également les séniors sur les activités de randonnées pédestres du « Nouvel Essor ».

Il a dit :

“ Accompagner quelqu'un c'est ne se placer ni devant, ni derrière, ni à sa place, c'est être à côté ”

Son engagement :

Avec son expertise, sa disponibilité et sa volonté d'être utile aux autres, auprès des plus démunis, Paul souhaite continuer son action en partenariat avec la Banque Alimentaire de l'Hérault et le CCAS, pour permettre à des familles Cressoises qui rencontrent des difficultés financières, d'accéder à des colis alimentaires hebdomadaires.

Sa citation préférée:

Est une sage parole du Dalaï Lama : « Si aider les autres vous paraît difficile, essayez au moins de ne pas leur nuire »